
金本弘愛友会理事長ら被爆者が元気に参加！
原爆の火 ５年ぶりに復活、県内行進者の手で繋ぐ

●静岡県から引き継ぎ　湖西西部公民館前広場

◆参加者　のべ 600 人
◆折り鶴　20,000 羽以上
◆募金　31,210 円

静岡県から引き継ぎ
　→ JR二川駅→岩田運動公園
　　→桜丘高校

5
月
31
日
︵
金
︶

ま
と
め

31 日静岡県湖西市にて 2024 年平和行進の引き続き集会が行わ
れました。歓迎挨拶をあいち平和行進共同連絡会代表で被爆者の
金本弘さんは、「私たちの平和活動は、必ず社会に影響を与えてい
る。大きな変化を作るため期待を持って歩いていきたい」と語り
ます。 

愛労連議長の西尾美沙子さんは、「来年被爆 80 年に向けて、被
爆者が生きているうちに核兵器のない社会を実現するために、今
年の平和行進の役割は大きい」と訴えます。

豊橋市の被爆者の会、脇内さんやコープあいち理事長の森さん
の挨拶に続き、桜丘高校の原爆の灯を分火。12 日間行進団の先頭
で歩むのは 5 年ぶりとなります。昨年を大きく上回り、16 人とな
る県内通し行進者の紹介のあと、行進団は一路、豊橋に出発しま
した。
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原爆の火が灯される桜丘高校では、学校あげての歓迎集会が行われました。教職員組合からのあいさつの
あと、生徒会会長から歓迎のあいさつ。「平和行進に勇気をもらった」と話す生徒会長は、「戦争放棄の憲法
を持ち、唯一の被爆国だからこそ、核兵器廃絶への強い意志があることを感じた」。そして、「私たちできる
ことは、平和のバトンを受け継ぐことです」と話すのです。

全国通し行進者の大村さんは、義父が被爆者であることから、無脳児の子どもが生まれた辛い経験を語り、
「彼の無念を想いどうしたらいいかを考え、91 日間の通し行進を決意しました」との訴えに大きな拍手が起
こります。

最後に、和太鼓部による演舞が行われ、行進
参加者は生徒からの歓迎に胸熱く拍手で応えまし
た。

本日の行進参加者のべ 600 人、折鶴 2 万羽、募
金 30,210 円が集まりました。

●和太鼓で行進団を歓迎　-桜丘高校歓迎集会

本日 6/1 のコース
8:15
豊橋市役所→豊橋駅ｻｰｸﾙﾌﾟﾗｻﾞ→JR 豊川駅・緑町公園

→コープ諏訪→蒲郡三谷若宮公園→蒲郡市役所

9:40

15:50

集会

17:35 集会集会11:55

10:45

全国通し行進者　大村 美恵さん わかやま市民生協リレー行進者
白水 幹人さん

愛知の皆さん 12 日間よろしくお願いします



豊橋市役所から「非核」「平和」宣言の東三河を歩く

◆参加者　のべ 220 人
◆折り鶴　23,000 羽以上
◆募金 26,000 円　◆ペナント 21 本

豊橋市役所→豊橋駅ｻー ｸﾙﾌ゚ ﾗｻ゙
　→ JR 豊川駅・緑町公園→コープ諏訪
　　　　→蒲郡三谷若宮公園→蒲郡市役所

6
月
1
日
︵
土
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め
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●豊橋市役所　出発集会

豊橋市役所の出発集会には 75人の参加がありました。
東三河をともに歩く会の安間慎さんは「6月 19 日の豊橋空襲を忘

れてはならない」と述べ若い層の平和への参加に期待を寄せました。
歓迎のあいさつを行った市長の代理の方は「平和を希求する豊橋をめ
ざして」と平和行進に期待を寄せます。
下奥奈歩県議と日本共産党豊橋市議団は「戦争のない世界を作るの

が政治の役割。岸田政権はその方向に逆行している」と批判して「地
方自治から声をあげて行きたい」と訴えました。
各団体より、ペナントや折り鶴の贈呈メッセージが寄せられ、年金

者組合からは 15,000 羽の折鶴が行進団に託されました。
豊橋駅に向けて歩きだした平和行進には、小学校 5年生の二人の

少女もがんばって歩いていました。「若い人が歩いてくれるのはうれ
しい」と伝えるとはにかみました。



歓迎集会には、蒲郡市役所から総務部長
が出席。「みなさんの運動が積み重ねられ、
核廃絶の実に結ばれんことを祈る」とあい
さつ。市職労からは、「今求められているの
は、戦争にならないように努力する事」と
連帯の挨拶をしました。共産党の日恵野議員が市議会で「ガザ即時停戦」の決議をあげたことを報告、会場
は大きな拍手に包まれました。地元のボランティアの組織「楽習会」は 3,000 羽の折り鶴を届けました。
今年愛知に派遣された国際青年リレーのレリーさんは、本日来日。市役所に向かう平和行進に途中合流し、

「私たちの運動は、連帯と忍耐が求められる。平和と協調に満ちた世界をともに作りましょう」と、呼びか
けました。
集会の最後に、全国通し行進者の大村美恵さんが無脳症で 3時間の命だった子どもへの思いを手紙に託

して、「プライド」を歌い締め括りました。

●蒲郡コースの行進でフィリピンからの
　　国際青年リレー行進者が合流　市役所で終結集会

本日 6/2 のコース

9:15
岡崎市役所→岡崎公園前→南安城駅→安城花ノ木公園

14:00集会 集会10:56
①

11:13

16:00 駅周辺を周回行進

豊田市駅前②

●豊川市緑町公園
　　　　→コープ諏訪店
集会の前に、挺身隊員、朝鮮人ら 2,500

人以上が犠牲になった豊川海軍工廠の犠
牲者に黙祷を捧げました。共産党の豊川
市議団からは、岸田政権の「戦争する国
づくり」に対応するように組織強化され
た陸自豊川駐屯地の実態が告発され全国
で 1兆 7000 億円をかけて帝国議会攻
撃から基地を守るための強化が図られる
事が批判されました。ゴールのコープ諏
訪店で、歓迎集会。2,000 羽の折鶴が手
渡されました。

平和行進は、豊川から蒲郡・若宮公園に移動。出発集会では、行進団の若手、
わかやま市民生協の白水幹人さんが、平和行進参加の思いを語りました。「平和
行進で学ぶ機会を得た。多くの人々にどんな思いで平和行進に参加しているかを
直に感じられた」と感想を述べ、「桜丘高校の生徒たちの平和への意識に感動し、
つなげていかなければと感じた。学習しながらがんばりたい」と決意を示します。
その後、約 4kmを行進して、一行は蒲郡市役所に到着しました。

●蒲郡・若宮公園



◆参加者　のべ 444 人
◆折り鶴　20,740 羽以上
◆募金 103,297 円　◆ペナント 31 本

岡崎市役所→岡崎公園前
　→南安城駅→安城花ノ木公園
豊田市駅前
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●岡崎市役所　出発集会
出発集会には 80 名が参加、岡崎実行委員 小出さんより「あ

いにくの天気ですが、昨年の大雨よりは大分良い歩く平和行
進になりそうです。核兵器禁止条約から 4 年、核抑止とは
言うが廃絶とはうたっていない。核使用は許されません、意
気高く行進しましょう」とあいさつ。続いて、岡崎市長メッ
セージの代読。「平和は人類の共通認識。世界平和のために
行進されることを願います」。愛労連の竹内さんからは、「核
は戦争抑止にならない、戦争が悪化したら使うことになりか
ねない。核の存在を許してはいけません。核兵器のない日本
のために元気に行進しましょう」と発言。大村美恵さんは、

「5 月 6 日に東京出発し、地元の三河地域まで来ました。仕
事、子育てが落ち着いてやっと平和行進に携わることができ
ます。元気に最後まで行進します」。県内通し行進者、わか
やま市民生協リレー行進者の紹介、フィリピン通し行進者の
紹介の後、安城へ向けて行進がスタート。

●岡崎公園前
集会 に 95 名が参加。天候が回復し集合写真撮影。

みんなで歌を歌いました

雨のち晴れのち曇りの中でピースコールが響きわたる
市長(岡崎・安城・みよし)からのメッセージに励まされる



●豊田

本日 6/3 のコース

●南安城駅で引き継ぎ集会
南安城駅ロータリーで行われた引続き集会には 55 名が参加。直前までは

大雨でしたが出発式直前には快晴となりました。
岡崎平和行進実行委員会の平井さんは、「岡崎でのカンパ 10 万円近くを通

し行進者の大村さんへお渡ししました。昨年行進者の 1.5 倍を目標に取り組
み、目標人数を達成することができた」と報告。安城平和行進実行委員会の
宮川さんからは「元気よく行進しましょう」とあいさつがありました。岡崎
から横断幕を引継ぎ安城へ出発しました。

53 名が参加。安城市長メッセージを杉浦副市長が代読。「多くの賛同者を得
て大きくおこなわれている。喜び申し上げます。核廃絶、戦争の無い世界は前
人類の願いです」。石川つばさ議員「昨年は大雨で行進できなかった。世界に
目を向けると戦争がおこなわれている平和行進リレーをつなげ、今後に広がる
様に願っています」。森下さちこ議員「子ども達の命が奪われているガザ地区
に心が痛むと平和を求める声を市民から頂いている。戦争放棄する日本国憲法
を変えようとする危険な状況がある。平和の運動を通して核兵器がいらないと
訴える」とあいさつしました。国際青年リレー行進者のレリーさん「暴力、差
別ない平和を願います。様々な国と平和連携を」。わかやま市民生協白水さん
は「学校で学んだ知識しかありませんが、皆さんのお話を聞いて知識を、行進
参加した経験を自分のものにしたいです。」と発言。大村みえさん「8 月 4 日
広島の終結集会を目指して歩いて行きます」と、林学さんの「祈り」を歌いま
した。

県内通し行進者紹介とペナント贈呈の後、安城平和行進実行委員会の宮川さ
んから、安城市への要請では DVD「つるにのって」が購入され庁舎内で上映さ
れるなど前進が紹介され集会を終えました。

●安城　花ノ木公園

9:00
知立市役所→野田公園→刈谷市願行寺 受難の像

→依佐美鉄塔跡 ﾌﾛｰﾗﾙｶﾞｰﾃﾞﾝ→刈谷市役所前ｾﾝﾄﾗﾙﾊﾟｰｸ

12:00

16:20ミニパレード

集会 昼食 13:50

15:10

豊田駅前に、100 人近い皆さんが参加！集会前に、歓迎うたごえの集い
を、パレットの木村さんのもとで進行：　集会の最初にペナントと折り鶴の
贈呈。全国通し行進者の大村美恵さんが受け取りました。続いて、大村美恵
さん、わかやま市民生協の白水幹人さん、国際青年リレー行進者のレリーさ
ん、そして、県内通し行進者団長の奥田昌弘さんが続けてのご挨拶。奥田団
長は、参加したすべての県内通し行進者を紹介。連帯・激励の挨拶では、豊
田年金者組合の岡本さん、新日本婦人の会豊田支部の宮島さん、小山祐みよ
し市長からのメッセージを地元の杉浦さんが紹介されました。政党代表メッセージは、豊田市会議員の根本みはる
さん、緑の党東海常任運営委員の小林収さんがスピーチ。集会後、参加者全員で豊田市内を周回行進を元気におこ
ないました。行動後は、豊田のみなさんのたっての希望であった、大村美恵さんの独唱と交流の集いを行いました。
拍手喝さいの集いとなりました。レリーさんは、本日から参加し
た、天沼えり子さん（名古屋市緑区在住）が素敵な通訳。「いま、
フィリピンで何が起きているのか。米国との関係は、軍事同盟の
なかで基地はあらたに建設されているのか」など、参加者との交
流の中でフィリピンの実態を語っていました。短い間ながら、軍
事面での国際交流となりました。



◆参加者　のべ 372 人
◆折り鶴　4,370 羽以上
◆募金 95,515 円　◆ペナント 35 本

知立市役所→野田公園
　 →刈谷市願行寺 受難の像
　　  →依佐美鉄塔跡 ﾌﾛー ﾗﾙｶ゙ ﾃー゙ ﾝ
　　　    →刈谷市役所前ｾﾝﾄﾗﾙﾊ゚ ｸー

6
月
3
日
︵
月
︶
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●知立市役所
知立市役所前の出発集会には 65人が参加。地元実行委員長大野さんより「知立か

ら平和の声をあげていきましょう」とあいさつ。小学 3年生メッセージを紹介「私
たちにも出来ることがあります。友達の良いところを見つけます。被爆体験の話を
聞いて語り続けます」。共同連絡会の大村義則さん「来年は被爆 80年、全ての自治
体を通る平和行進にしたい。世界で核を使うぞと指導者が言うなか、平和のために
行進します」。続いて林知立市長があいさつ「平和行進も 67回目。各地で紛争、不
安定な情勢です。平和な世界のためにも、このような平和活動を心から応援します。
戦争体験を語り継ぐ世代が少なくなり、次世代に語り続けなければなりません。知
立公民館では原爆展を行っています、その他にも様々な平和活動に取り組んでいま
す」と行進団を激励。佐藤市議「原爆の悲惨さ、想いを平和教育に取り入れてほしい。
歩くことを通して、長くにわたり歩いたことで繋がってきた平和行進。通し行進者の皆さん、健康に気をつけてこ
の先も歩いて下さい」。新婦人ながえさんは、「世界各地で悲惨な状況があります。微力ではありますが平和を願い
1日よろしくお願い致します」と「せっかく生まれて　きたんやのに」「爆弾じゃなくて　ご飯がいい　悲しいじゃ
なくて　うれしいがいい」と「へいわのうた」の歌詞を紹介。9条の会・牧さん「世界平和をつむぐための一歩。
地道に運動を続けることで起こる大きな流れが生まれる。侵略戦争はいけない、市民運動で前進、日本政府を動か
せるように」。全国通し行進者の大村美恵さんは、林学さんの曲「祈り」を披露。子どもの詩を読んで感動した話から、
「核兵器を作るのは人間、使うのも人間、やめるのも人間」とその一説を紹介し、今日の行進がスタートしました。

依佐美基地跡公園での平和コンサートに感動
知立市長・刈谷市部長からペナントも



●刈谷市役所

本日 6/4 のコース

●願行事 受難の像
→依佐美フローラルガーデン
刈谷市の願行寺には、1975 年に米軍依佐

美基地の鉄塔に触れ感電死した児童を悼み「受
難の像」が建立されています。行進団が訪れ、
お線香をあげました。
依佐美フローラルガーデンの鉄塔前では大

村美恵さんのミニコンサートが開かれました。

行進団を出迎えた刈谷市星野総務部長をはじめ職員の
方たち。会場の公園まで、部長と職員の方が行進の先頭の
「あいち平和行進」の横断幕を持って一緒に行進をしまし
た。刈谷市星野総務部長は、「暑い中お疲れ様でした。み
なさんを迎えられ、弾ける笑顔を見られるのが楽しみでし
た」とあいさつ。市長メッセージを代読「世界に目を向け
ると苦しんでいる人がたくさんいる。刈谷市は平和記念式
典に出席、市役所内では原爆パネル展をおこなっています。
平和行進はこの先も長い行程になります、お身体に気をつ
けて下さい」と行進団を激励。星野部長は個人としてペナ
ントを購入して名前を書き、行進団に寄せてくださいまし
た。山本議員は「平和行進もまだ真ん中、刈谷市が平和行進
の受け入れに前向きな姿勢がみえます。悲劇の苦しみは今な
お続いています。私も先頭に立って頑張ります」と発言。共
同連絡会の大村さんは「市民運動が国連からも期待されてい
ます。世界と連携した力を！」とあいさつ。最後は「青い空を」
の歌声で締められました。

9:00
常滑駅→とこなめ市民交流ｾﾝﾀｰ

→名鉄朝倉駅→知多勤労文化会館

→東海市公家緑道公園→名鉄太田川駅

10:30

11:55

14:15 15:15

12:15 昼食

集会

集会

●野田公園
刈谷市野田公園では、地元の方による手作り料理が

通し行進者に振る舞われました。昼の休憩時間を使っ
て、県内通し行進者が一人づつ挨拶。その後、うたご
えの皆さんのリードで楽しく歌の交流がすすみまし
た。



◆参加者　のべ 210 人
◆折り鶴　1 万 1000 羽以上
◆募金 30,202 円　◆ペナント 19 本

常滑駅→とこなめ市民交流ｾﾝﾀー
　→名鉄朝倉駅→知多勤労文化会館
　　→東海市公家緑道公園
　　　→名鉄太田川駅
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●常滑駅前
知多平和ちんどんの会の方々が太鼓を鳴らし、花笠をかぶり華やかに出発集

会が開始。約 60名が参加しました。常滑市福祉課長の澤田さんより挨拶。「終
戦 79年となり、たくさんの参加者が集まられており驚いている。一昨年の集
会でも挨拶させてもらったが、平和行進は 60回超えていることに感動を覚え
る。こまめに水分補給して頑張って下さい」と行進団を激励。愛高教知多支部
長の坂井さんは、「今日から教え子たちが修学旅行で広島へ行っている。同じ
高校の若い同僚に平和行進の話をしたところ『素敵な行事をやってるんです
ね！』と言ってくれて平和の思いに感心した。教え子が帰ってきたら伝えてい
きたい。今日は平和を語り継ぐ 1日としたい」。県内通し行進者団長の奥田さ
ん「久しぶりに愛知から全国通し行進者として大村美恵さんが出てくれてる。
5年ぶりに原爆の火を持って歩く。愛知の象徴として皆さんにも記憶に残して
欲しい」。わかやま市民生協リレー行進の白水幹人さん「23歳、戦争の知識は
学校で習った程度で少ない。皆さんの話を聞きたいし、尋ねたら色々と教えて
ほしい。今日の体験を自分の中で考えていきたい」と発言。フィリピンから参
加のれりー・アロガンテさんのあいさつ、知多原水協森川さんからは令和 5年
3月に半田農業高校を卒業した元 3年 B組の生徒が約 1万羽の折り鶴を作って
くれたことが紹介されました。最後はうたごえのみさなさんと「折り鶴」など
を歌って知多の行進が出発しました。

晴天のもと 知多半島（常滑・知多・東海）に反核平和の声響く �
ここも原爆の火先頭に行動広がる



●太田川駅

本日 6/5 のコース

太田川駅前で集会。大村美恵さん「汗水垂らして歩いて
きました！ 12,000 発ある核兵器をなくさないと平和はこな
い！その為に頑張りましょう！」。レリーさん「フィリピン
に 3万人会員がいる組織より国際行進者として参加。暑い
日が続くが、核廃絶の思いを若い世代にも届けていきましょ
う」。行進団長奥田さん「県内行進は 6/11 まで続く。原爆
の火をシンボルに歩いていく。通し行進者より静岡原水協の
小林さんが静岡だけでなく愛知と三重も歩かれると紹介あ
り。事務局の熊谷さんより、募金 3万 202 円以上、ペナン
ト 19 本が集まり、参加者 210 名だったことが報告されま
した。最後はうたごえの皆さんと「青い空は」を歌って閉会。
ちんどんの方が着物姿で歩かれ、「戦争はイヤだ！」と書か
れた旗を持っておられました。最後も華やかに踊っておられ
たのが印象的でした。

●知多市勤労文化会館
知多市勤労文化会館で集会。司会は知多原水協中

村さん。新婦人の山田さんは「休憩時に好評のすい
かを準備。新婦人では夏に原発パネル展、コンビニ
に成人誌を置かない運動をしている。日常的な署名
活動の他に教科書の中身をチェックしている。知多
市内の中学校で修学旅行で大阪万博へ行く話が決ま
りかけている。直接学校へ出向いて大阪万博につい
て話をしに行く予定」と報告。知多市議会議員久野
たきさん「久しぶりの行進コースであり、沿道の方々
と話をした際に『楽しみにしてるよ！』という声を
聞いた。昨年 9月の知多市議会で平和都市宣言が採
択された。「非核」という文言を入れられなかったのが非常に残念
だが、今後も頑張っていきたい」。その後、通し行進者の紹介と共
に折り鶴付きのクッキーメダルを授与された。通し行進者の中には
被っている帽子にたくさんの折り鶴を付けてアピールしている姿も
あった。全国通し行進者の大村美恵さん「5月 6日に東京を出発し、
今日で 28日目。知多地域の方々と会えて嬉しい。サポートしてく
れている夫は被爆 2世。義父は長崎の被爆者。原爆投下時、軍の命
令で片付けなど長時間行い相当量の放射線を浴びたと思う。第 2子
は産まれて 3時間で亡くなった。親族も様々な障害を患っている。
その思いを大切に 91日間がんばりたい」と語り、林学さんの「祈り」
を披露。その歌詞からは何度も核廃絶や戦争反対を求めて苦しみながらも闘う気持ちを表現されていると感
じます。「亡くなった第 2子をお腹の中にいる時からめるちゃんと呼んでいた。彼は産まれた時から脳がな
い状態だった。今回めるちゃんに向けて手紙を書かれた。2曲目の「PRIDE」は、歌詞とめるちゃんへの思
いが重なって感じた。原爆の火に手を振り、涙ぐまれていたのが印象的でした。

手紙の要旨
めるちゃんのおじいちゃんがたくさ

んの放射線を浴びて、それが原因で亡
くなってしまったのならば謝らなくて
はいけない。しかしある時、めるちゃ
んの存在が光になった。それは父親が
めるちゃんとおじいちゃんのことを高
校生に話をしたところ、二度と戦争は
いけないと思ったと感想を寄せてくれ
た。そこからメルちゃんの存在が誇り
になった。

8:10
名古屋市役所前→枇杷島公園→清須市役所

→清洲ふるさとのやかた前→清須春日支所

→北名古屋市永遠の塔→西春駅西公園

9:30

12:10 昼食・集会

集会 10:40 集会

14:20

15:30 16:30集会

①

14:00
名古屋市役所　　愛知県庁

15:00表敬訪問 表敬訪問

9:45
大治公民館→花常伊勢田信号→甚目寺観

音前→甚目寺駅前広場

10:20 宣伝 11:00

11:20 集会

②
集会

③ ④



◆参加者　のべ 269 人　◆署名 27 筆
◆折り鶴 1,000 羽以上　◆ペナント 71 本
◆募金 22,672 円　◆自治体募金 8,000 円

①名古屋市役所前→枇杷島公園→清須市役所
　→清洲ふるさとのやかた前→清須春日支所
　→北名古屋市永遠の塔→西春駅西公園
②大治公民館→花常伊勢田信号→甚目寺観音前
　→甚目寺駅前広場
③名古屋市へ要請　④愛知県へ要請
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●名古屋市役所出発集会
名古屋市職労の長谷川さんは、青い空はの歌を紹介

し、子どもらに核兵器のない世界を引き継ぎたいとあ
いさつ。自治労連の林委員長は、自治体に対し、政府
への兵器禁止条約批准を求めるとともに、平和行政を
求めようと呼びかける、それが社会を変える大きな力
になると行進団を激励しました。
西区内のコースは、新たなコース設定で美濃路を通

ります。沿道から多くの激励をもらいました。

尾張方面の行進スタート 清須・北名古屋と非核銀座ここにあり
各地でガザ・ウクライナそして日本の平和を求める声相次ぐ

●清須市歓迎集会
清須市では、永田市長があいさつ。戦争体験者が少なくなり活動に困難かあ

ると思いますが頑張ってほしいと激励するとともに、広島の式典に小学生 24
人を送りだす平和事業について参加者に披露しました。市長、議長揃って行進
に参加。誰もが参加する核兵器廃絶、国民的な大運動であることが体現されま
す。美濃路では、昨年に続き署名とカンパを呼びかけるチラシを事前に配布、
8通のカンパ袋が寄せられ、「頑張ってほしい」とメッセージと募金が次々寄
せられました。

美濃路では沿道から多数の
署名と募金が集まりました。



●名古屋市、愛知県への要請

本日 6/6 のコース

●北名古屋市
北名古屋市での集会は広島の平和公園から彩火した平和

の火が灯される、永遠の塔前で開催。
伊藤副市長からは、平和都市宣言や平和記念式典などの

平和事業を紹介。みなさんの平和活動に敬意を表しますと
激励をいただきました。新婦人の佐藤さんからは、折鶴を
集めた取り組みを紹介しつつ、核使用の危険か高まる中、
自分事として考えることが大切。私たちの代表として頑
張ってほしいと訴えました。

●あま東部
あま東部の出発集会には、19 人が参加。新婦人の甲斐さんは、

ウクライナやガザの紛争で核兵器使用の危険が高まる中で平和行進
の意義を訴えます。静岡、愛知と通し行進をする小林和江さんは、
「核兵器を無くしたい！戦争を無くしたい！との思いで歩き続けて
いく」と思いを語りました。行進団は、2箇所の宣伝をしたのち甚
目寺駅前広場でまとめの集会を行い、清須コースに合流しました。
ペナント 23本、署名 27筆、募金 6,080 円が寄せられました。

あいち平和行進共同連絡会と全国通し行進の大
村さん、国際青年リレーのレリーさん一行が、5
日午後名古屋市と愛知県を表敬訪問しました。名
古屋市では、小池新婦人県副会長が、「懇談の機会は有り難いが、平和の日に向けての市長発言は市民の心
には届いていない。高校生が平和のための集会をやっているおもいをうけとめてください」と挨拶。大村
さんは子どもを亡くして苦しんだおもいから歩いている思いを発言。レリーさんは、「若者を支えて下さい。
帰ってからも平和をつくる活動をしたい」と挨拶しました。
県原水協の大村さんは「来年は被爆 80年なので、県下 222
のすべての高校で原爆パネル展をやりたいと考えている。是
非支援協力をお願いしたい」と発言。市側担当者も「まだ決
まったことはないが、今年度下期には来年度の検討を進める
予算措置はある」と応じていました。愛知県にも、要請・懇
談をしました。

蟹江町役場→弥富市役所→飛島村役場
14:00 15:00 16:00表敬訪問 表敬訪問 表敬訪問

8:30
津島市役所→愛西市佐織公民館→稲沢市平和支

所→井堀公民館→→稲沢市役所→稲沢駅ﾛｰﾀﾘｰ

10:15

13:50 15:00

集会 12:00

17:00

集会

集会

昼食・集会

集会


